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------ Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e 

uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto quatro – Relatório de Contas e Relatório de Atividades ano dois mil e doze; ------------ 

------ Ponto cinco – Inventário de todos os bens, direitos e obrigações patrimoniais e respectiva 

avaliação; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata seis, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram assinadas 

todas as ordens de pagamentos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Correio do Ribatejo, enviando email a informar que dia nove de abril o jornal 

completa cento e vinte e dois anos de existência, convidando assim a Autarquia a participar na 

edição especial do seu aniversário. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou colaborar, no aniversário, desejando os 

parabéns ao Jornal Correio do Ribatejo, com um oitavo de página. ---------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses da Raposa”, enviando oficio a solicitar 

transporte para uma deslocação, com o grupo infantil no dia treze de abril ao Porto Alto. ----------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para o dia vinte e um de abril, afim 

de deslocar os seus atletas a Rio de Mouro, para participar na segunda prova da taça de 

Portugal CXO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte, mais propriamente uma carrinha, 

para transporte dos seus atletas, no dia cinco maio, a Sintra, para participarem na segunda 

prova do Inter-regional de BTT. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para uma deslocação dos seus 

atletas a Manteigadas, no dia quatorze de abril, para participarem no Inter-regional estrada. ------ 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Centro de Formação da Escola Técnica e Profissional do Ribatejo, solicitando um 

estágio para o aluno João Mário Santos Dias, na área do seu curso de Instalação e Reparação 

de computadores. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou integrar o referido aluno em estágio na 

Secretaria da Junta, pelo período estipulado pela escola. ----------------------------------------------------- 

------ Será feito comunicação da deliberação ao Centro de Formação. ------------------------------------ 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que todos os funcionários já elaboraram o Plano Anual de Ferias e que o 

respectivo mapa, também já se encontra elaborado. ----------------------------------------------------------- 

------ O executivo depois de analisar o respectivo mapa, aprovou-o por unanimidade. ---------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que devido à continuação do mau tempo, que se tem sentido, a Câmara 

Municipal de Almeirim, enviou mais uma vez a motoniveladora para consertar todas as estradas 

de terra batida da freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que fez um comunicado à população sobre o ACES da Lezíria, onde previam 

fechar de vez a Extensão de Saúde, em virtude de não haver sistema informativo. Assim a Dr.ª 

Maria José Prates, disponibilizou-se a fazer todo o serviço informativo no centro de saúde de 

Almeirim, fora do seu horário laboral e por forma a garantir que a extensão de saúde se 

mantenha em funcionamento. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se dê uma gratificação ao funcionário José Garcias, por prestações de 

serviço ao longo do mês. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------ 

------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se faça um passeio à terceira idade, no próximo dia vinte de abril, com visitas 

ao centro histórico de Lisboa, Bocas do Inferno e Marginal de Belém. ----------------------------------- 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 
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------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que à semelhança da Câmara Municipal de Almeirim, se dê tolerância de ponte 

dia vinte e oito de março, na parte da tarde.------------------------------------------------------------------------ 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se possa fazer os pagamentos do gás da Cantina Escolar, despesas de 

representação, refeições do maquinista da motoniveladora e ainda à Radio Bonfim a 

publicidade, alusiva à quadra da Pascoa.--------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou as propostas e aprovou-as por unanimidade. --------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A apresentar o orçamento da empresa Tecnogarden e a propor que seja requisitado o 

serviço da referida empresa, sendo que o orçamento engloba o fornecimento e plantação de 

uma pinheira, rever a rede de regas automáticas e fazer a sementeira da relva na zona 

envolvente, pelo preço de mil quinhentos e cinquenta euros mais iva, à taxa legal em vigor. ------ 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que o programa cultural do vinte e cinco de abril. Oito horas, Concurso de Pesca, 

organizada Secção de Pesca do GDR, dez horas, prova de BTT, com os atletas do CAJ 

Raposa, onze horas, chegada da Banda Marcial de Almeirim, com desfile desde a Casa da 

Cultura até á Junta de Freguesia, distribuição dos cravos à população, seguindo-se o tradicional 

hastear das bandeiras no edifício da Junta. Continua a propor a realização de um Passeio à 

Freguesia de BTT, com Colaboração Tigres do Pedal, pelas quinze horas e trinta minutos, esta 

prova será apenas para naturais e residentes na Freguesia, Equipa dos Tigres do Pedal. Propôs 

ainda que o rancho Infantil da Raposa atue no recinto da Junta a partir das dezoito horas. Pelas 

dezoito horas e trinta minutos – Demonstração de Zumba Professora Inês Sardinheiro, 

finalizando estas comemorações com a atuação do rancho adulto da Raposa. ------------------------ 

------ A Secretária continua a propor que se adquire trezentos cravos para a distribuição à 

população e medalhas alusivas ao vinte e cinco de abril, para oferecer aos atletas que irão 

participar nas comemorações. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo aprovou todas propostas por unanimidade. ------------------------------------------------ 

------ Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao Ponto quatro – Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades ano dois mil e doze; ----------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A apresentar o Relatório de atividades, alterações ao Plano Plurianual e execuções do 

mesmo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A apresentar as alterações, modificações e revisões orçamentais e a apresentar todas as 

contas que já tinham sido aprovadas no dia três de janeiro do corrente ano. ---------------------------- 

------ O executivo que antes desta reunião já havia controlado todos os documentos atras 

descritos, não teve dúvidas em aprova-los por unanimidade. ------------------------------------------------ 

------Terminado o quarto ponto, deu-se então início ao ponto cinco – Inventário de todos os bens, 

direitos e obrigações patrimoniais e respectiva avaliação; ----------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A apresentar o Inventário de todos os bens, mencionando que houve várias aquisições, 

sendo elas um computador, monitor, teclado, rato, para a secretaria, um ar condicionado para o 

Jardim de Infância, um vídeo para o autocarro, vários acessórios para a Casa Mortuária. Disse 

que não houve abatimentos. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo depois de analisar as propostas, aprovou-as por unanimidades. -------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e três horas e 

quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


